



Reclaman igualdad de derechos para la comunidad LGBTQ+ en Chile

Description

Más de 100 mil manifestantes participaron ayer en la capital en la marcha por el Día del Orgullo LGBTQ+, donde reclamaron igualdad de derechos para todas las personas, independientemente de su orientación sexual.

Este año el desfile coincidió con el 25 aniversario de la despenalización de la homosexualidad en el país, lo cual permitió avanzar en la aprobación de varias leyes para la protección de este colectivo y aplicar políticas públicas en salud, educación y trabajo.

En 2021 Chile se convirtió en uno de los ocho países en América Latina en legalizar el matrimonio entre personas del mismo sexo.

Sin embargo, en los últimos años se exacerbaron la violencia y los discursos de odio contra las personas LGBTQ+, advirtió Javiera Zúñiga, vocera del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2024